

CDU Fraktion

Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld

Frau Ortsvorsteherin Christin Sauer
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld

Mainz, den 8.09.2024

Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 24.09.2024

Durchführung von Mäharbeiten im sog. Grünstreifen im Frühjahr und Sommer:

Wir bitten die Verwaltung zukünftig während der Hauptvegetationsphase in den Frühjahrs- und Sommermonaten größere Bereiche der Grünanlage im Münchfeld, die sich zwischen der Dijon Straße und An der Allee erstreckt, regelmäßig zu mähen, damit Kinder und Erholungsuchende die Grünflächen nutzen können, um hier Freizeitaktivitäten nachzugehen.

Begründung: Im Frühjahr und Sommer 2024 wurden die Rasenflächen der sog. Grünanlage im Münchfeld, nicht gemäht. Die Rasenflächen wurden hierdurch zu Wiesenflächen, die zum Teil meterhoch auswuchsen. (Erst Mitte August, in der letzten Woche der Sommerferien, wurde in Teilbereichen gemäht.)

Zur Folge hatte dies:

- Im Bereich Eingang Dijon Straße waren die dort vorhandenen Stein – Spielfiguren komplett zugewachsen und konnten nur durch hohes Gras erreicht werden.
- Auf den vorhandenen Grünflächen der gesamten Grünanlage waren Freizeitaktivitäten (Ballspiele, Picknick...) jedweder Art ab einer bestimmten Wuchshöhe der Wiese nicht möglich bis Mitte August.

Im Bereich vom Münchfeld existiert dichte Wohnbebauung. Der sogenannte Grünstreifen ist eine eingewachsene Grünanlage mit altem Baumbestand inmitten dieser Bebauung und städteplanerisch als Erholungs- und Freizeitfläche für die dort ansässigen Bewohner anzusehen. Es gibt an den angrenzenden Straßen in mehreren Wendehämmern Zugänge für Fußgänger und Radfahrer zum Grünstreifen. Zahlreiche Parkbänke befinden sich entlang des Fuß/Radweges, die zum Verweilen einladen. Im Bereich der Ricarda-Huch-Str. befindet sich ein größerer öffentlicher Spielplatz incl. Tischtennisplatte. Im Bereich des Zuganges aus der Richtung Dijonstraße wurden vor vielen Jahren Parkbänke und Stein – Spiel- Kletterfiguren aufgestellt die Kinder zum Klettern einladen.

Für die CDU-Fraktion

Jutta Lukas